



RESUMEN TEMPORADA 2022

Ponente: Fernando Álvarez



Índice

1. Planificación pruebas
2. Comunicación interna
3. Implantación SICCOM
4. Errores de procedimiento



1. PLANIFICACIÓN DE PRUEBAS

La planificación ha mejorado sensiblemente.

Preparación previa ideal → [ejemplo Villa de Adeje](#)

Intentar adaptar el método en todos los certámenes.



2. COMUNICACIÓN INTERNA

La comunicación interna ha mejorado sensiblemente, si bien hay que seguir haciendo esfuerzos en este sentido.

- ¿Lo tiene todo el colectivo configurado? *La mayoría del colectivo tiene configurado Nextcloud para poder gestionar las pruebas en las que toman parte.*
- ¿Le funciona bien a todo el equipo técnico? *En líneas generales funciona muy bien. El departamento técnico RFEDA se limita a resolver algunas cuestiones relacionadas con un mejor uso de la plataforma.*
- ¿Lo usa todo el grupo? *Lo usan en todos los Campeonatos y Copas de España. El departamento técnico RFEDA se centra ahora en implementar la herramienta en los pocos campeonatos que aun no lo utilizan, principalmente copas monomarca y series estatales*

Grupos de Whatsapp

- ¿Son útiles? *Sí*
- ¿Son efectivos? *Sí*

Se han mostrado tan útiles como efectivos, y ayudan de forma notable a mejorar la comunicación y el flujo de la información de interés dentro del colectivo

3. IMPLANTACIÓN SICCOM

Implantación en todos los certámenes excepto CEK, series internacionales y estatales.

Nuevas funcionalidades:

- Informes Técnicos personalizados
- Control efectivo de neumáticos
- Trazabilidad de todas las acciones
- Modo off-line
- Optimización gráfica
- Revisión de anomalías

Comercialización con FIA y otras ADN:

- Negociaciones con FIA para W2RC, Bajas y EHRC.
- Negociaciones con ADN Bélgica, ADN Irlanda. Próximamente ADN UK.
- Negociaciones con FCA.



4. ERRORES DE PROCEDIMIENTO

Nos debemos ceñir a lo indicado en las decisiones de verificación de los deportivos.

Analizar bien los reglamentos para elaborar buenos informes técnicos. Se están estandarizando algunos en SICCOM.



RESUMEN – CONCLUSIONES:

Además de responder a las preguntas anteriormente planteadas en la ponencia, el colectivo de Comisarios Técnicos trabaja de forma versátil, eficiente y complementaria con las diferentes aplicaciones, plataformas y herramientas informáticas disponibles.

Se destaca que la aplicación Teams, tiene el inconveniente de que no permite enviar documentos ni archivos adjuntos a externos. A pesar de este inconveniente, Teams se sigue mostrando como una herramienta muy eficaz especialmente para reuniones telemáticas.



Departamento Técnico RFEDA

